



LES SPECIALITES DES REINS SE REUNISSENT BIENTOT A SAINT-RAPHAEL:

UNE OPPORTUNITE DE SENSIBILISER

SUR LE RISQUE MECONNU DES MALADIES RENALES

Saint-Raphaël accueille les 3 et 4 avril 2025 des néphrologues et des soignants spécialisés dans les maladies rénales à l'occasion du 2ème Forum de la Société francophone de néphrologie, dialyse et transplantation (SFNDT).

Ces spécialistes des pathologies des reins échangeront sur le thème transversal des transitions, notamment le choc de l'annonce du diagnostic ou de l'entrée en dialyse, le retour à la dialyse en cas d'échec de greffe, l'adaptation raisonnée des thérapeutiques en fin de vie,... Dimensions médicales et psychologiques seront discutées.

La tenue de cet événement médical est une occasion unique de sensibiliser le grand public de votre région aux risques des maladies rénales. Souvent silencieuse et indolore au début, l'insuffisance rénale peut conduire dans ses formes les plus graves à la nécessité de dialyser à vie ou à être greffé, pour survivre. Bien que peu connues, ces pathologies touchent pourtant près d'une personne sur 10 en France, et plus de 93.000 patients sont traités pour les formes les plus graves (dialysés ou greffés).

La SFNDT souhaite attirer l'attention sur ces maladies rénales pour faire de la pédagogie sur les comportements à suivre pour garder ses reins en bonne santé et pour encourager les personnes à risque à se faire dépister.

En effet, simple et rapide, le dépistage, qui consiste en une prise de sang et un échantillon d'urine, permet aujourd'hui une prise en charge précoce permettant de freiner l'évolution de la maladie vers ses formes les plus graves, grâce aux progrès des traitements pharmaceutiques.

Plus le public sera informé sur le risque lié à ces maladies et l'enjeu d'un dépistage précoce, plus il sera en mesure d'être acteur de sa bonne santé !

Contacts SFNDT: Isabelle Bourdeau - mail : i.bourdeau@sfndt.org - tél : 07.88.63.44.62

Maureen Bertrand - mail : secretariat@sfndt.org - tél : 04.37.57.36.30